



Michel Lelart

Le système monétaire international

HUITIÈME ÉDITION

Sur une question particulièrement délicate, voici une courte et dense synthèse des plus utiles.

Recherches et Citations

Collection
R E P È R E S

La Découverte

Livre

Auteur(s) : Lelart, Michel (Auteur)

Titre(s) : Le système monétaire international / Michel Lelart.

Editeur(s) : Paris : La Découverte, 2011.

Collection(s) : (Repères.. Economie ; 97).

Résumé : À la fin de la Seconde Guerre mondiale, les accords de Bretton Woods ont défini les règles qui organisaient les relations monétaires entre les États. Évitant les rigueurs de l'étalon-or, le nouveau système organisait en fait l'utilisation internationale du dollar. Après l'échec du DTS, l'accord de la Jamaïque a légalisé la démonétisation de l'or et les taux de change flottants, tandis que le FMI contribuait de plus en plus au financement des pays en développement et à la gestion des crises financières. Le système monétaire international n'a pratiquement plus rien à voir aujourd'hui avec celui mis en place à Bretton Woods. Cet ouvrage s'efforce d'expliquer minutieusement toute cette évolution. Il réussit à en donner une vue d'ensemble, depuis la balance des paiements américaine et les droits de tirage spéciaux à l'euro et aux dernières crises financières, sans oublier l'ancien système monétaire européen ou la zone franc.

Sujet(s) : Monnaie : Système Monnaie : Histoire Monnaie : Politique

Index(s) : 332.4

Tout public



Exemplaires

Support	Espace	Localisation	Cote	Situation	Utilisation	Retour prévu le
Livre	Documentaire	Doc ado-adulte	332.4 LEL	Disponible	prêt normal	